

Grußschreiben
des Zentralkomitees an den V. Turn- und Sporttag
des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet den Delegierten des V. Turn- und Sporttages und allen Sportfreundinnen und Sportfreunden des Deutschen Turn- und Sportbundes die herzlichsten Grüße.

Eure täglich aufs neue bewiesene Bereitschaft, tatkräftig die vom VIII. Parteitag der SED beschlossenen Ziele zu verwirklichen, unseren sozialistischen Arbeiter-und-Bauern-Staat weiter zu stärken und das Leben des Volkes immer schöner zu gestalten, schätzen wir hoch ein.

Voller Stolz könnt Ihr auf bedeutende Erfolge und Fortschritte im Kinder- und Jugendsport, im Sport der Werktätigen, im Übungs-, Trainings- und Wettkampfbetrieb sowie im Nachwuchs- und Leistungssport zurückblicken.

Zielstrebig und initiativreich tragt Ihr dazu bei, im Interesse der Gesundheit, der Lebensfreude und des Wohlbefindens aller Bürger den Massencharakter der sozialistischen Körperkultur weiter auszuprägen. Eure hervorragenden Leistungen in einer Reihe von Sportarten bereiten den Werktätigen und der Jugend unseres Landes viel Freude und dienen der würdigen Repräsentation unseres sozialistischen Staates bei internationalen Wettkämpfen. Ein wichtiges Unterpfand sind die sich ständig vertiefende Freundschaft und Zusammenarbeit mit dem Sport der Sowjetunion und der anderen Länder der sozialistischen Gemeinschaft.

Die Ergebnisse, die Ihr erreicht habt, fügen sich würdig in die gute Bilanz ein, die wir im 25. Jahr des Bestehens unserer Deutschen Demokratischen Republik auf allen gesellschaftlichen Gebieten ziehen können.

Körperkultur und Sport entwickeln sich bei uns so gedeihlich, weil sie ihre Grundlage in der humanistischen Politik und der umfassenden Sportförderung unseres sozialistischen Staates haben. Sie beruhen auf der hochgeschätzten aktiven Mitarbeit, dem unermüdlichen Wirken und der Einsatzbereitschaft der Sportlerinnen und Sportler, der Übungsleiter, Sportlehrer und Trainer, der Kampf- und Schiedsrichter, der Sportwissenschaftler, Sportärzte und Sportfunktionäre sowie der vielen anderen fleißigen Helfer des Sports.

Der V. Turn- und Sporttag des Deutschen Turn- und Sportbundes der DDR ist uns deshalb ein besonderer Anlaß, allen Genossen und Freunden, die mit